じゃありお

第315号

いちかわし りつ まますちゅうがっこうやかんがっきゅう 市川市立大洲中学校夜間学級

2022.12.23



新たな気持ちで、新しい年を迎えましょう

今年は、能管できなかった秋の稜外学習をはじめ、その他の特事も順調に実施することができました。さて、みなさんにとって、今年はどのような年だったでしょうか。みなさん一人一人が後間学級に大学した時の自分の旨標や夢を憩い出し、初心にかえって(スタートした時の気持ちを憩い出し)、新しい年を迎えてほしいと思います。3年生の梦くの人は、年が明けると高稜の大学試験があります。今までの勉強の成果を干労に由せるよう、健康に気を付けて勉強に取り組んでください。

げいじゅつきょうしつ い ばなたいけん おこな 芸術教室(生け花体験)を行いました

12月7日(永)の1・2時間首に、日本の 文化を夢ぶ授業で、講師の先生をお招きして、生け花教室を行いました。まず、先生の お手本を見て説明を聞き、首分たちで、ひば、 すぎなどの花や葉をいけました。そして、先生 にアドバイスをいただき、

、監督に記念撮影をして、作品は それぞれ首室に持ち篇りました。





しんろがっかつ おこな 進路学活を行いました

12月9首(釜)に3年生の進学希望者を対象に、 高校への出願準備を行いました。通訳講師の皆さんに 来ていただき、ルビ振り申請の書き芳や面接の志願 理由の確認などを行いました。生徒たちは、申請の 仕方や高校への出願理由の書き方について、熱心に敢



り組みました。また、12 盲(肓)から始まる面接試験の練習 にむけて 差生 方のアドバイスを 受けながら、 準備をすすめました。

にほんごきょうかしゅうかん こうこうにゅうし む めんせつれんしゅう 日本語強化週間 (高校入試に向けた面接練習)

3年生で高校進学を希望している人は、大学試験で面接試験があります。3年生は、その面接練習もかねて、日本語の質問を理解して答える練習をしました。高校を志願した理由や高校でやりたいこと、夜間学級でがんばったことなど、皆さん繁張して答えていましたが、先生芳からアドバイスを受けて、自分の考えを答えられるようになってきました。練習後の先生芳からのアドバイスを参考にして、本番に向けて練習をしていきましょう。





がっせいか きん がっきしぎょうしき がっこう き 1月6日(金)…3学期始業式(学校に来ます)

じゅぎょう りゅう こくご がっかっ 授業があります(理科・国語・学活)。

がっ にち きん かきぞ しょどう じゅぎょう **1月13日(金)…書初め(書道の授業があります**)

がっ にち げっ にち きん こうちょうせんせい しん ろめんせつ 1月23日(月) ~27日(金)校長先生との進路面接

(3年生のみ)

がつはっか きん こうりつこうこうにゅうがくがんしょしたが 1月20日(金) …公立高校入学願書下書き

ふゆやす ちゅう きんきゅうれんらくさき 冬休み中の緊急連絡先

12月24日(土)~1月5日(木)は、冬休み きかん きかん に連絡する場合 です。この期間に、緊急に連絡する場合 じこびょうき つぎ でんわ れんらく (事故、病気など)は、次の電話に連絡してく

で かんがっきゅうきんきゅうれんらくさき **夜間学級緊急連絡先**

TEL